



Regierungsratsbeschluss vom 16. September 2025

Schriftliche Anfrage Christoph Hochuli betreffend starke Auslastung des Frauenhauses

P255317

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Schutzunterkünfte sind ein zentrales Angebot, um Gewalt gegen Frauen und häusliche Gewalt zu verhindern und zu bekämpfen. In der Region Basel bieten das Frauenhaus beider Basel und das Frauenhaus Wohnen für Frauen und Kinder insgesamt 33 Schutzplätze zur Verfügung. Zusätzlich bietet das Frauenhaus beider Basel im Rahmen des Programms «PasserElle» weitere sieben Plätze für Frauen und Kinder an, die bereit für einen Übertritt in ein ambulantes Angebot sind.

